

Dienstag, 27. Juni 2023, Soester Anzeiger Werl / Werl

# „Wirtschaft für Werl“: Schon 600 000 Euro für Sprachförderung

Unternehmer schlossen sich 2008 zur Hilfe für Kinder zusammen / Torben Höbrink als Vorsitzender bestätigt



Sie stehen für „Wirtschaft für Werl“: Klaus Eickenbusch, Torben Höbrink, Robert Stams, Iris Bogdahn, Michael Schulte Strathaus, Ralf Neuhaus und Adrian Gruschka als Vorsitzender der Werler Wirtschaftsförderung GWS (von links). Foto: VEREIN

**Werl** – Den Kinderschuhen ist der Verein „Wirtschaft für Werl“ längst entwachsen: Im kommenden Jahr feiert der Verein 15-jähriges Bestehen. Aber das Motiv der Schuhe passt immer zur Arbeit. Denn Schüler, die Probleme mit der Sprache haben, sollen mit Hilfe des Vereins neue Wege der Sprachförderungen gehen können. Als „Geh-Hilfe“ fanden sich Ende 2008 Unternehmer zusammen, die sich das etwas kosten lassen wollten. „Wirtschaft für Werl“ als Projekt einer Stadtentwicklungsinitiative hatte zum Ziel, Wirtschaft und Bildung in der Stadt zusammenzubringen. Seither flossen 600 000 Euro in das Projekt. Nun traf sich der Verein zur Mitgliederversammlung. In die „Sprachförderinitiative für Werler Schulen“ fließen durchschnittlich rund 50 000 Euro pro Schuljahr an insgesamt sieben Schulen und eine Kindertageseinrichtung. Neben der schuljahresbegleitenden Sprachfördermaßnahme gab es bislang zwei Sonderprojekte: Zum einen ein Sonderprojekt im Zusam-

menhang mit der Coronapandemie („Sommerschule“) und zum anderen ein Sonderprojekt im Zusammenhang mit den aus der Ukraine geflüchteten Eltern schulpflichtiger Kinder. Aktuell laufe die Bedarfsermittlung bei den Schulen für die Sprachfördermaßnahme im kommenden Schuljahr 2023/24, teilt der Verein mit.

Bei den Vorstandswahlen kam es nur zu wenigen Änderungen. Wiedergewählt wurde Torben Höbrink als Vorsitzender des Vereins, Dr. Michael Schulte Strathaus (Firma Schulte Strathaus) bleibt sein 1. Stellvertreter und Hubertus Kaiser (Firma Athex) der 2. Stellvertretende Vorsitzende. Iris Bogdahn ist Geschäftsführerin des Vereins.

Nicht zur Wiederwahl stellte sich Sparkassen-Vorstand Klaus Eickenbusch, da er Ende 2022 in den Ruhestand gegangen ist. Neu gewählt wurde als Schatzmeister Robert Stams (Stadtwerke). Die Sparkasse Hellweg-Lippe ist aber dennoch weiterhin vertreten, jetzt durch den Vorstand Jürgen Riepe. Neuer Kassenprüfer ist Ralf Neuhaus von der Firma Gebhardt Stahl. bus